

Antoine Bouqueret en équipe de France VTT

Licencié au VC La Saussaye Elbeuf TVO, Antoine Bouqueret est un coureur complet, dont la discipline de prédilection reste le VTT. C'est dans cette spécialité que le protégé de Pierre Lecollen vient de participer sous le maillot de l'équipe de France junior, à l'une des manches du championnat du monde. C'est après avoir effectué un stage en équipe de France concluant, et avoir tapé dans l'œil du CTR, Yvon Vauchez, qu'Antoine Bouqueret s'est retrouvé le 28 mai dernier à Offenburg en Allemagne avec le maillot bleu, blanc, rouge sur les épaules.



Antoine Bouqueret lors d'une manche de la coupe du Monde, avec le maillot de l'équipe de France sur les épaules

21e place en Allemagne

Couronné du titre de champion de Normandie de VTT junior 2011, Antoine a fait honneur à ses couleurs en prenant la 21e place de cette manche du mondial. « C'est un jeune plein d'avenir, il court intelligemment et écoute attentivement les conseils. C'est une grande joie pour le club de le voir endosser le maillot de l'équipe de France et participer à des épreuves de cette envergure », commente le président du VC Saucéen Pierre Lecollen.

Rappelons que pour ces manches nationales, Antoine court pour le Team « Look Beaumes de Venise ».



Le VTT est la discipline de prédilection d'Antoine Bouqueret. C'est là qu'il exprime pleinement tout son potentiel.